

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Salah satu syarat kelulusan untuk program S-1 Desain Interior dan Arsitektur adalah mengikuti mata kuliah kerja praktik. Sistem kerja praktik ini dilakukan di luar lingkungan kampus, mahasiswa hendaknya melaksanakan kerja praktik di sebuah perusahaan yang bergerak di bidang desain interior. Setelah mengikuti kerja praktik ini penulis banyak mendapat banyak pengalaman di dunia kerja nyata yang akan dihadapi penulis setelah lulus nanti.

Hal ini merupakan suatu pengalaman yang tak ternilai harganya dan tidak bisa didapat di dunia perkuliahan. Pada saat mengikuti kerja praktik, penulis menemukan banyak hal baru, juga menemukan berbagai hambatan dan berbagai kendala ketika proses mendesain. Khususnya ketika penulis benar-benar telah terjun langsung ke lapangan. Ada kalanya pekerjaan yang sudah rampung kemudian harus diubah hanya untuk memenuhi keinginan klien. Namun semua itu bertujuan untuk kemajuan dan pembelajaran penulis di masa mendatang, khususnya di dunia kerja.

Dalam mengerjakan proyek, ada beberapa hal yang harus diperhatikan. Salah satunya adalah keinginan klien yang harus terpenuhi. Penulis sebagai seorang calon desainer interior diharapkan dapat memberi motivasi dan pemahaman

tentang desain yang benar dengan menampilkan tampilan desain yang layak dan baik. Baik dari segi estetis, ekonomis, dan fungsi.

4.2 Saran

Kerja praktik ini merupakan salah satu pembelajaran terapan yang memerlukan pengetahuan seimbang antara teori dan praktik, oleh karenanya diperlukan waktu yang cukup dan tidak terburu-buru, sangat ideal bila kerja praktik dilakukan pada saat liburan atau waktu luang yang cukup panjang.

Waktu yang sangat terbatas memang akan menjadi kendala yang akan sangat sering dijumpai dalam dunia kerja sebagai desainer, akan tetapi untuk permulaan akan lebih ideal bila dilakukan dalam waktu yang lebih lama agar hasil dapat lebih optimal. Proses kerja praktik ini dapat memberi bekal dan manfaat bagi calon desainer, serta dapat berguna untuk praktikan supaya lebih baik lagi di masa mendatang.

LAMPIRAN